

Cafe Theater Schalotte wird 40

Liebe Freundinnen und Freunde des Cafe Theater Schalotte!

Eigentlich würden jetzt unser großes Straßenfest zum 40. Geburtstag feiern. Wir haben uns so darauf gefreut. Stattdessen sind wir traurig und ein wenig hilflos. Wann geht es weiter? Wie geht es weiter? Geht es weiter?

Ja, es geht weiter. Wir fangen vorsichtig am 21. Juni wieder an, mit einem Live-Stream zur Fete de la Musique. Details dazu ganz bald auf unserer Homepage (<http://www.schalotte.de>).

Natürlich trifft es uns finanziell, wenn uns Einnahmen aus Vorstellungen fehlen, Fixkosten aber weiterlaufen. Wir wollen eigentlich nicht klagen: Da wir fast ausschließlich ehrenamtlich arbeiten, mussten wir in der Krise wenigstens niemanden entlassen.

Dennoch knirscht es. Heftig. Deshalb bitten wir um Hilfe. Als kleines Geschenk zum 40. Geburtstag. Oder einfach so, weil Ihr uns mögt. Schenkt uns bitte Unterstützung – mit einem Gutschein über das Helfen.Berlin-Portal (<https://helfen-shop.berlin/dein-unternehmen/cafe-theater-schalotte/>).

Wir danken Euch herzlich!

Bleibt alle gesund und freut Euch mit uns auf die Zeit, wenn sich die Türen und der Vorhang wieder öffnen. Auf ein fröhliches Wiedersehen.

Alles wird gut.

Von unserem Newsletter [{unsubscribe}abmelden{/unsubscribe}](#)